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No cabe duda que cuando la política se atraviesa todo sequeda atrás o de lado porque incluso los hombres dejan de
razonar para convertirse nuevamente en bestias Esta época

electoral es propicio para ello y me cae que después de ver cosas
como las que estoy viendo me dan ganas de renunciar a la especie
y convertirme en uno de esos nobles animalitos aunque a los que
me he referido hayan decidido convertirse en burros con el perdón
de esos rebuznadores y orejones elementos
de la naturaleza No se que les riasa por el
cerebro a quienes se tienen que encargar de
velar por nuestros intereses o al menos por
lo que todavía queda de nosotros pero me
parece que han perdido la razón la cordura
la capacidad de pensar y de analizar que de
seguir así lo único que lograrán es nuestra
propia autodestrucción

Entiendo que el agua es uno de los ele
mentos más preciados para la conservación
de la vida en este mundo y en otros sobre
todo porque sin ella simplemente no hay posibilidad de que algún
elemento quede vivo séase de la especie que sea incluso de la más
resistente y que yo sepa el hombre y la mujer no pertenecen al catá
logo de esos seres que todo lo pueden resistir Pues ese es el motivo

para que nuestros conspicuos políticos se hayan dedicado en las
últimas semanas a andar de rijosos y a lanzarse lodo unos a otros
aunque la realidad nos indique que están jugando con fuego porque
en este caso el fuego es el agua que nos ha comenzado a hacer falta
en la Ciudad de México

Las presas del Sistema Cutzamala están a menos del treinta por
ciento de su capacidad y antes que ponerse a consensuar la forma

én que tenemos que trabajar juntos para que
no le falte el vital líquido a la megametrópolis
tanto José Luís Luege Tamargo como Marce
lo Ebrard Casaubón se han dedicado a decirse

cada cosa que Dios guarde la hora en que se
encuentren frente a frente porque de seguro
se matan como antaño lo hacían aquellos que
eran bastante diestros con las armas porque
lo que no lo eran se comportaban como lo
mandan los cánones o séase bien tranquilitos
para no emproblemarse

Mientras Luege dice que la falta de agua
obedece a la falta de lo mismo en las presas y que las fugas en las
tuberías del suministro en el territorio del Distrito Federal alcanzan
el cuarenta por ciento lo que es totalmente cierto Marcelo Ebrard
señala que lo principal es dotar del líquido al Distrito Federal por

encima de todas las cosas porque es prioritario Tiene razón es prio
ritario pero de ahí a que sea una obligación de las demás entidades
federativas la cosa toma distancia Marcelo no puede por ningún
motivo intentar que otros estados le resuelvan el problema de la
Ciudad de México y en todo caso lo mejor que puede hacer es acep
tar que cometió un exceso y con toda humildad ponerse a trabajar
con los demás La soberbia nunca ha sido buena consejera por lo
que desde este espacio me permito señalarle que ya chole con tanto
desmádere y que se ponga a trabajar

Por su parte también el preciso Calderón se pasa de verdolaga
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cuando quiere tapar todas las ineficiencias de sus colaboradores
lanzando culpas al pasado Por eso Marcelo se puso punk y le dio
por contestar que los de su generación respondieron bien a la ciu
dad y que son los panistas los que andan con miles de misterios
emproblemando al país pero yo me permitiría recordarle que quien
dejó de construir el Acuaférico con el que se dotaría de agua a toda
la ciudad y a los municipios conurbados fueron los perredistas y
que todavía no les cae el veinte que esa es la causa principal de que
las cosas estén tan negras como están Por eso mi recomendación
de que tanto Luege como Ebrard se pongan a trabajar juntos y les
dejen las decisiones nacionales a los los que las tienen que tomar y

al preciso también que ya chole y le baje al volumen de sus acusacio
nes He dicho Vale¦

Mientras José Luis Luege
dice que la falta de agua se
debe a las presas Ebrard
señala que dotar de agua
al DF es prioritario
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